

MARIE CLAIRE

Nos bons restos
Août 2010



ORIGINAL VERSION

Eastwest Hôtel

En plein cœur de Genève, Eastwest marie avec bonheur et réussite l'Orient et l'Occident. La nouvelle carte propose une cuisine de terroir chic et nomade basée sur les produits de saison préparés avec un zeste d'ailleurs, comme ce filet de bœuf Simmental servi avec sa purée au wasabi. Que ce soit au restaurant dans un décor intime et élégant ou au bar à l'ambiance décontractée et chaleureuse, vos papilles et vos yeux seront comblés. Et pour profiter pleinement de l'été, la magnifique terrasse avec ses bambous et son mur d'eau ruisselante vous plongera dans un havre de paix loin des bruits de la ville. Ici le temps est suspendu... À voir et à consommer sans modération.

ENGLISH VERSION

Eastwest Hotel

In the heart of Geneva, Eastwest married with happiness and success East and West. The new menu offers a cuisine based on the nomad chic and seasonal produce prepared with a touch of elsewhere, as Simmental beef tenderloin served with a puree wasabi. Whether at an intimate restaurant or bar, elegant atmosphere relaxed and warm your palate and your eyes will be filled. And to enjoy the summer, the beautiful terrace with bamboo walls and water dripping you into a haven of peace away from city noises. Here time is suspended ... to see and consume without moderation.